

Depuis plusieurs mois la majorité a lancé de grands travaux au frais des Sénonais. Transformer la ville oui, mais pourquoi ? Avec quelle contribution des habitantes et habitants ? Quelle légitimité ? Pour faire face aux enjeux économiques, sociaux et écologiques nous pensons qu'il est primordial d'opérer rapidement une transition vers une démocratie plus ouverte, qui garantit la transparence des choix politiques et l'intégrité des décideurs, de développer de nouveaux modèles collaboratifs d'organisation et d'engagement, de rendre possible la participation citoyenne de tous aux prises de décisions collectives, avec par exemple: le retour des conseils de quartier avec

des budgets participatifs pour redonner vie à tous les quartiers sans distinction, l'organisation de votations et consultations citoyennes, la création de conventions citoyennes tirées au sort pour traiter des sujets majeurs de notre commune : la sécurité, l'alimentation, l'enfance, les mobilités, la végétalisation, la solidarité, le logement. L'avenir de Sens ne devrait pas être écrit que par une poignée d'élus. Et si nous faisons réellement de Sens demain, une ville pour tous et par tous ?

**Groupe d'opposition Sens Ecologie et Solidarité**